

## Estimadas familias de la comunidad IC:

Les saludamos cordialmente con la esperanza que cada uno de ustedes se encuentre bien en estos complejos días que nos ha tocado vivir producto de las fuerzas de la naturaleza.

A través del presente informamos a ustedes que, considerando las distintas aristas en torno a la actual situación meteorológica de nuestra comuna, como también los alcances formativos producto de los dos días de suspensión de clases, se ha resuelto **retornar a clases presenciales desde el día jueves 24 de agosto**.

Para optimizar los tiempos de traslados, minimizar el impacto de los viajes y evitar riesgos, se han reacomodado los horarios para el resto de la semana. El horario de jueves y viernes queda así:

| Cursos               | Ingresos | Salidas |
|----------------------|----------|---------|
| Prekínder            | 13:00 h  | 15:30 h |
| Kínder               | 08:00 h  | 12:00 h |
| 1° básico a IV°medio | 08:00 h  | 13:00 h |

Este retorno considera primordialmente reducir el impacto pedagógico en nuestro alumnado y también retomar los apoyos que nuestro establecimiento brinda a estudiantes que presentan necesidades educativas especiales del programa de integración escolar (PIE), lo que permitirá retomar progresivamente sus rutinas de trabajo. De igual manera, también es importante continuar entregando los apoyos socioemocionales a los estudiantes que lo requieran en los diferentes niveles.

Comprendemos que probablemente más de alguna familia se verá en la necesidad de no enviar a sus estudiantes, producto de dificultades de movilidad, acceso u otros ligados al actual frente de mal tiempo. El colegio entiende esto y ofrece flexibilidad a la comunidad. En este sentido, lo importante es que las decisiones que se tomen estén siempre vinculadas al bienestar de los niños y jóvenes de nuestra comunidad.

Por otro lado, informamos también que nuestro establecimiento, a través del área Pastoral, sigue recopilando información respecto a las familias que necesiten apoyo producto de esta nueva catástrofe, para de esta forma podamos canalizar la ayuda solidaria que se recolectará en el colegio u otros apoyos que se requieran y que estén al alcance de nuestras posibilidades.

De haber actualización de información, comunicaremos oportunamente a través de medios oficiales.

Agradecemos la colaboración de todos y valoramos profundamente el espíritu de unidad y servicio que todos han demostrado en estos momentos difíciles. Ponemos a la comunidad en las manos de Madre Paulina, para que con su intercesión proteja a nuestras familias y a todos nuestros seres queridos.

Adelante, con valor y alegría.

Equipo Directivo.

Colegio Inmaculada Concepción de San Fernando.